

# EDIFICIO COLON



**Año:** 1944

**Autor:** Arq. Carlos Gómez Palacio, Ing. José Bracho

**Estilo Arquitectónico:** Art Decó

**Uso Original:** Comercial (P. Baja), Habitacional (P. Superiores)

**Uso actual:** Ídem

**Giro:** Comercial y habitacional.

Hacia 1928, se diseñó la calzada Rayón, actual Calzada Cristóbal Colón que dividió el primero, del segundo cuadro de la ciudad y la numeración poniente-oriente de la misma. En 1944, el arquitecto Gómez Palacio construyó este edificio de departamentos con cochera y locales comerciales. El edificio tiene fachada principal a la avenida Juárez y fachada lateral a la calzada Colón. Mantiene casi intactas sus características arquitectónicas con detalles art-decó tardío como los balcones semi circulares con herrería decó, igual que la herrería de la escalera, ventanas circulares en los sanitarios, labrados en las puertas de madera, remate del edificio en la esquina de la calzada y la avenida. Guarda también su estrecha fachada esquinada recubierta con cantera rosa.



Vista de sur a norte sobre la Calz. Colón.